



## 保護者・ご家族の皆様、今学期もありがとうございました

12月22日、2学期が今日で終わりました。2学期は78日間あり1年間の中で最も長い学期でした。今学期は音楽会やマラソン大会などの学校行事だけでなく、各学年においても社会科見学や生活科見学等の多くの体験的な学びがありました。それらの行事や体験的な学びをとおして、子どもたちは大きく成長しました。2学期の本校教育活動が充実したものになったことは、ひとえに保護者・ご家族の皆様、深いご理解とご協力の賜物であると感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

さて、12月23日から1月7日まで16日間の冬休みに入ります。各担任より子どもたちへ「冬休みのやくそく」を配布し、冬休みの生活について指導しました。ご家庭においても、ぜひ、親子一緒に「冬休みのやくそく」をお読みいただき、安心安全で楽しい冬休みとなりますようご配慮をお願いします。

1月8日、3学期始業式の日には、元気で一段と成長した子どもたちに会えることを楽しみにしています。

## 「コミュニティ・スクール」、2学期も大変お世話になりました

地域とともにある学校をめざす「三朝小学校コミュニティ・スクール」では、学校運営に地域の皆様に参画していただきながらその歩みを進めています。2学期も地域の方々にたくさんお世話になりました。ありがとうございました。



オカリナ楽音ミニコンサート



5年生みどりの体感塾



2・4年生生命を大切にする学習



2年生 まちたんけん「郵便局見学」



カードゲームクラブへ将棋指導



三朝バイオリン美術館出前コンサート

## 台湾台中市石岡区土牛国民小学との交流が始まりました

本年度より、本校は台湾台中市石岡区土牛国民小学（たいわん・たいちゅうし・いしおかく・つちうしこくみんしょうがく）と交流を行うこととし、6年生が10月15日に1回目のオンライン交流を行いました。さらに、11月6日・7日には、土牛国民小学の先生4名と6年生5名が本校を訪問され直接の交流を行いました。6年生の子どもたちは、土牛国民小学の友達と仲良くなろうと積極的に交流している姿が見られ大変うれしく思いました。



国際理解教育の目的は、異文化を理解・尊重し、相互理解の態度を育む教育であり、自己の文化への理解を深めつつ、他者と共に生きる資質やコミュニケーション力を養うことです。この土牛国民小学との交流を大切な学びの場にしていきたいと考えています。

## 文化面の活躍を表彰しました

### ○「エコアイディアコンテスト2025」鳥取県中部ふるさと広域連合「第14エコアイディア工作コンテスト」

【エコ工作・上学期】 佳作 5年生 1名

【エコ工作・下学期】 佳作 1年生 1名

### ○第23回鳥取県ジュニア美術展覧会

【入選 絵画・デザインの部】

2年生 2名 3年生 3名

4年生 1名

### ○三朝町ふるさと絵画コンクール

【小学生下学年の部】

最優秀賞 2年生 1名

優秀賞 3年生 2名

日本遺産特別賞 1年生 1名、2年生 1名、3年生 1名

【小学生上学期の部】

最優秀賞 6年生 1名

優秀賞 6年生 1名、4年生 1名

日本遺産特別賞 6年生 3名

### ○三朝町読書感想文・読書感想画コンクール

【小学生下学年の部】

最優秀賞 3年生 1名

優秀賞 3年生 1名、2年生 1名、1年生 1名

【小学生上学期の部】

最優秀賞 4年生 1名

優秀賞 5年生 1名、6年生 1名

※「三朝町ふるさと絵画コンクール」及び「三朝町読書感想文・読書感想画コンクール」は、12月14日開催「三朝町かかやく子どもフェスティバル」において、紹介・表彰されました。

## スポーツ少年団の活躍を表彰しました

### 三朝・北条野球スポーツ少年団

◇【第16回名和杯卒団交流記念大会（11月24日）】準優勝

【同 記念大会優秀選手賞】 6年生 1名

◇【第43回東伯郡秋季学童軟式野球大会一部（11月30日）】準優勝